

# Wasseiges : les riverains veulent que la rue Grande soit limitée à 50km/h

Les habitants du village de Meeffe, dans la commune de Wasseiges, demandent que la vitesse soit limitée à 50km/h sur le tronçon de la rue Grande (N652) qui se trouve hors agglomération. Plusieurs accidents s'y sont en effet produits ces dernières années.

Rédaction 26-12-19, 11:02 Source: L'Avenir

3



🔺 À partir de ce panneau, les automobilistes peuvent rouler à 90km/h. Or, quelques mètres plus loin se trouvent trois maisons. © Google Maps

Trop d'accidents se produiraient-ils dans la rue Grande, à Meeffe ? C'est en tout cas ce que semblent penser les habitants de ce village de la commune de Wasseiges, dans la province de Liège.

La vitesse y est jugée excessive et a d'ailleurs déjà pris la vie d'un motard, en mai 2018. Une moto a en effet percuté une maison se situant dans la rue Grande. Malgré les premiers soins dispensés par les habitants du village et l'arrivée rapide des pompiers, l'homme est décédé sur les lieux de l'accident. En août dernier, un autre motard a été accidenté au même endroit. Heureusement pour lui, l'issue n'a pas été fatale. En octobre de cette année, encore, un troisième accident s'est produit au carrefour entre la N652 (rue Grande) et la rue de Hemptinne. Une Meeffoise, accompagnée de son fils, a été surprise par un automobiliste qui venait de la rue Grande et qui lui a barré la route. Les occupants des véhicules ont alors été pris en charges par les services de secours et ont été emmenés dans différents hôpitaux de la région. Leurs jours n'étaient pas en danger.

#### Hors agglomération

Il se trouve qu'une fois que l'on quitte le village de Meeffe, on se retrouve dans une zone hors agglomération. Ce qui signifie que la vitesse n'est pas limitée à 50 ou 70km/h, mais bien 90km/h. Or, au croisement entre la N652, la rue de Hemptinne et celle du Petit Moulin, se trouvent trois maisons. Interrogée par nos confrères de l'Avenir, Angélique, une habitante de Meeffe, qui est aussi conseillère communale à Wasseiges, a le sentiment que la vitesse y est excessive. Toujours selon elle, le problème c'est que ces trois maisons ne sont pas englobées dans le village de Meeffe et qu'il y aurait donc un souci de réglementation.

Cette route régionale étant gérée par le SPW, la compétence est régionale. Cette habitante a donc contacté le député wallon Christophe Colignon, qui est aussi bourgmestre de Huy. Il a par la suite interpellée Valérie De Bue, ministre en charge de la sécurité routière au Parlement wallon.

Les riverains réclament donc que la vitesse soit rapidement limitée à 50km/h, dans cette zone, comme dans le reste de la localité. Angélique, elle, s'estimerait déjà heureuse si la vitesse était réduite à 70km/h.

Retrouvez ici toute l'actualité de la province de Liège.



IBM
Explore VMware Horizon on IBM Cloud with the help of a cloud expert



CONDITIONS SALON NISSAN En février, jusqu'à 5.350€ d'avantages\* sur la Nissan MICRA N-TEC



Primagaz
Tous les avantages du gaz, même sans raccordement. Découvrez comment!

### SUR AUSSI DANS L'ACTUALITÉ

SUR

#### Inscrivez-vous aux newsletters

Recevoir la newsletter Lunch quotidienne de 7sur7.be par e-mail?

Adresse e-mail

S'inscrire



## Nous sommes sans cesse à l'affût des dernières nouvelles.

Une information à partager? Contactez la rédaction >>

Général Plus 7sur7 Apps